



Incident RT11 / Communiqué de la Direction de Course

Le début de la deuxième étape des Legend Boucles @ Bastogne 2020 a été marqué par un incident dans le RT11 Les Hautes Virées, impliquant la voiture #2 de l'équipage Caprasse-Razzi engagée en catégorie 'Legend'. L'incident est survenu à 9h21.

Quatre personnes ont été prises en charge par les services de secours. Deux de ses personnes, dont les membres de l'équipage, souffrent de blessures légères à très légères. Une troisième personne, un spectateur de l'événement, a été plus sévèrement touché et pris en charge par les services médicaux arrivés sur place. L'identité de la quatrième personne impliquée doit encore être déterminée.

Le RT11 a été neutralisé et les concurrents ont été regroupés avant le Start du RT12 Mirwart, où le rallye a repris normalement. Une partie du retard engendré par l'incident sera récupérée lors du Regroup de Saint-Hubert.

(Fin)